

El Pacto recoge las prioridades del PP español

## **El Grupo Popular Europeo propone a la UE un ambicioso Pacto de Solidaridad para combatir el coronavirus y prevenir futuras pandemias con 1 billón de euros**

- El Plan incluye propuestas sanitarias, económicas y sociales como evitar que los países de la UE no compartan material entre ellos, garantizar el abastecimiento de productos de primera necesidad y utilizar instrumentos financieros ya existentes y de nueva creación para afrontar la crisis
- La Portavoz popular, **Dolors Montserrat**, asegura que “es el Pacto más ambicioso de la Historia para combatir esta crisis sin precedentes con solidaridad y sin dejar a nadie atrás, tanto en lo inmediato como a largo plazo”

Bruselas, 7 de abril 2020.- El Grupo del partido Popular Europeo (PPE) en el Parlamento Europeo ha propuesto hoy a las instituciones de la Unión Europea y a los países miembros un ambicioso Pacto de Solidaridad para combatir el coronavirus y sus consecuencias en todos los frentes abiertos en esta crisis desplegando medidas por un valor total que podría alcanzar 1 billón de euros.

Este Pacto de 60 medidas -aprobado hoy y que recoge las prioridades expresadas por la Delegación del PP en su Plan de Acción anunciado hace unos días- se articula en cinco ejes con numerosas medidas que pretenden dar una respuesta unida de la UE al desafío sanitario que plantea el coronavirus, dando prioridad al descenso de contagiados; a ayudar a los sanitarios, a las familias y a las empresas más afectadas por esta crisis; a garantizar las infraestructuras esenciales, los sectores industriales estratégicos; y a preparar ya a la UE para futuras pandemias.

La Portavoz del PP en el Parlamento Europeo, **Dolors Montserrat**, ha asegurado que este “es el Pacto más ambicioso de la Historia para combatir esta crisis sin precedentes con solidaridad y sin dejar a nadie atrás, tanto en lo inmediato como a largo plazo”.

“El Grupo PPE hace una propuesta solidaria para todos los países de la UE, en especial Italia y España. Esa solidaridad debe llegar a las familias que lo necesitan, a los profesionales sanitarios, a las pymes, autónomos y trabajadores y a todos los que están teniendo muchas dificultades en estos momentos”, ha añadido.

“Ha llegado el momento de que Sánchez también ponga en marcha todas las medidas necesarias para proteger a nuestros sanitarios y a la población y para no dejar a nadie atrás”, ha subrayado Montserrat.

Las principales medidas recogidas en el Pacto europeo de Solidaridad son:

- \*Establecer una Unidad de Coordinación y respuesta médica de la UE que permita desplazar rápidamente equipamiento médico y personal sanitario a las zonas de Europa más afectadas por brotes de la enfermedad, así como transferir enfermos de un país a otro si es necesario
- \*Prohibir cualquier bloqueo a la exportación de material médico de un país a otro de la UE, como ventiladores o equipos de protección; así como promover la producción de este tipo de materiales
- \*Impulsar la investigación conjunta de la UE para lograr una vacuna o tratamiento eficaz contra el coronavirus
- \*Garantizar la protección en estas circunstancias de los colectivos más vulnerables como los ancianos, los niños, las personas con discapacidad o las mujeres víctima de violencia de género
- \*Establecer rutas y procedimientos seguros para garantizar la vuelta a la UE de los ciudadanos comunitarios que se encuentren en terceros países
- \*Coordinar la imposición y el levantamiento de medidas como el confinamiento o la restricción de movimientos en las zonas más afectadas para evitar consecuencias negativas en otras zonas, prestando especial atención a las regiones fronterizas y a la situación de los trabajadores transfronterizos
- \*Garantizar el funcionamiento del sector agroalimentario y pesquero, utilizando las posibilidades de la Política Agrícola Común (PAC) e impulsando medidas para asegurar que el sector cuenta con el personal suficiente para mantener la producción, y teniendo también en cuenta a los trabajadores temporales y transfronterizos
- \*Declarar como trabajadores esenciales a los profesionales del sector del transporte, ofreciéndoles una protección específica que incluya áreas de descanso con las condiciones de seguridad y sanitarias necesarias
- \*Asegurar que las fuerzas políticas de la oposición, así como los medios de comunicación, pueden acceder libremente a la información sobre la evolución de la crisis; y que se mantiene la interlocución entre las instituciones y la rendición de cuentas de los gobiernos en los parlamentos nacionales
- \*Usar todos los recursos financieros en el actual presupuesto europeo para ayudar financieramente a las regiones y sectores económicos más afectados; e impulsar el instrumento de apoyo para emergencias propuesto por la Comisión Europea
- \*Crear un nuevo Fondo europeo de solidaridad para afrontar el coronavirus; y apoyar la creación de nuevos instrumentos económicos o el nuevo uso de instrumentos ya existentes en beneficio de los países más afectados, usando el Mecanismo Europeo

de Estabilidad (MEDE) para reforzar los sistemas de salud y para disponer de liquidez para reflotar la economía

\*Apoyar a la Comisión Europea y al Banco Central Europeo (BCE) en su voluntad de hacer lo necesario para afrontar la dimensión económica de esta crisis, impulsando medidas para crear un escudo en favor de los trabajadores y nuestras pymes, apoyando la iniciativa SURE de la Comisión Europea, así como el reaseguro de desempleo

\*Impulsar una estrategia en favor del turismo europeo para lograr que la UE siga siendo el primer destino turístico del mundo

De cara al futuro, las principales medidas específicas incluidas en el Pacto de Solidaridad son:

\*Lograr un sistema de alerta temprana ante posibles nuevas pandemias en el futuro, estableciendo una agencia sanitaria europea que permita una respuesta coordinada y creando un panel permanente de expertos en virus como el Covid-19

\*Crear un Fondo europeo que permita a los estados miembros de la UE reforzar en los próximos años sus servicios sanitarios y su infraestructura hospitalaria

\*Crear reservas estratégicas del material necesario para afrontar en el futuro crisis como la del coronavirus

\*Combatir las posibles causas de transmisión de virus de animales a seres humanos, iniciando también un diálogo con países como China respecto a los mercados de animales salvajes

Para más información:

Javier Jiménez. Tfno: +32-475480446